

2021年11月26日

HEARTFUL NEWS vol.2

「覚えてますか？ 今年の漢字「〇」

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

毎年、年末に京都清水寺で発表される「今年の漢字」一文字。今年の漢字は「密」。

今年初めに集計された、**2021年への思いを託す漢字**として最も多かったのは「明」でした。また、同じような意味を持つ「光」や「灯」を挙げる方もいたそうです。※1

確かに2021年は各業界で、「〇〇の灯を絶やすな！」と叫ばれたり、オリンピック・パラリンピックの灯火が非常に印象的な年でした。果たして、今年の漢字は何が選ばれるのでしょうか？

毎年恒例、日本橋 YUITO のキャンドルナイト「灯」は今年も開催されます。

12月3日から翌2022年2月14日まで、新浮世小路にて、糸玉シェードの包まれた13本のキャンドルが素敵な空間を彩ります。「人と人をつなぎ、結ぶ」という意味を込めて、職人の手によってひとつひとつ丁寧に製作されました。

また、背景にあしらわれた、江戸文様の「鱗」は、「魔除け」、「再生」の意味があると言われています。新型コロナウイルスという厄を除け、再び繋がり結び合う世界を願って、日本橋・室町から「灯」をお届けします。

光が織りなす新浮世小路に是非お立ち寄りください。

イベント詳細はこちらから!!

https://www.yuito-nihonbashi.com/common/img/pages/top/special/202112_event.jpg



※1 参考：https://www.jmam.co.jp/topics/1263859_1893.html

■ HEARTFUL NEW に関するお問い合わせ

配信担当：岡部、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>

ヒト、ココロ、ツナガル

